

Une nouvelle campagne de vaccination contre la poliomyélite commence aujourd'hui à Cuba



La Havane, 9 mars (RHC).- Près de 500 000 enfants seront vaccinés dans le cadre de la 54e Campagne de Vaccination contre la Poliomyélite qui a commencé ce lundi dans tout Cuba et qui prendra fin le 15 mars.

Miguel Àngel Galindo, fonctionnaire du ministère cubain de la santé a expliqué que 373 962 enfants de 30 jours, 11 mois et 29 jours seront vaccinés au cours de cette campagne.

Le fondateur de ce programme a précisé qu'au cours de la seconde étape de la campagne, du 27 avril au 3 mai, ces petits recevront le rappel de même que 111 323 enfants âgés de 9 ans.

Miguel Àngel Galindo a relevé que, depuis 1962, année à laquelle Cuba a éliminé la poliomyélite, jusqu'à l'année dernière, près de 83 millions de doses ont été administrées ce qui a garanti la protection de la population cubaine âgée de 68 ans.



Radio Habana Cuba